

Places de parking automobile : Provisoire ou définitif, où en est-on ?

Depuis le début de la législature, chacune et chacun a pu constater de nombreux mouvements dans la gestion des places de parking automobile sur le territoire de notre commune. Entre les suppressions provisoires, les suppressions définitives, les mises à l'enquête en cours et celles à venir, il serait judicieux de connaître précisément l'étendue de ces mouvements et de savoir quelles rues sont concernées.

Au nom du groupe PLR.Vevey, je pose les questions suivantes à notre municipalité :

1. Combien et dans quelles rues avez-vous supprimé des places de parcs provisoirement depuis le début de la législature ?
2. Combien et dans quelles rues avez-vous supprimé des places de parcs définitivement depuis le début de la législature ?
3. Combien et dans quelles rues prévoyez-vous la suppression de places de parcs provisoirement ou définitivement jusqu'à la fin de la législature ?
4. Combien et dans quelles rues avez-vous créé des places de parcs provisoirement ou définitivement depuis le début de la législature ?
5. Quel est le montant estimé des pertes de recettes pour notre commune ?
6. Où en est l'étude du parking souterrain prévu derrière la gare ? D'ailleurs est-il toujours d'actualité...
7. Où en est l'étude du parking souterrain prévu à Entre-deux-Villes ? D'ailleurs est-il toujours d'actualité...

Au nom du groupe PLR.Vevey
Patrick Bertschy
